

Im Dezember 2020

Meine sehr verehrten Weinschwester,
meine sehr geehrten Weinbrüder,

wie bereits in meinem Rundschreiben vom Oktober 2020 angedeutet, soll das **GDW-Treffen in Konstanz vom 23. bis 25. April 2021** stattfinden, sofern wir dies aufgrund Covid-19 dürfen. Es ist gelungen, die für dieses Jahr geplanten Veranstaltungen 1:1 in das Treffen 2021 zu übernehmen.

Ordensmeister Peter Eitze von der Ersten Badischen Weinbruderschaft hat Ihnen vor etwa zwei Wochen die Einladung zu dem Treffen zukommen lassen.

Unabhängig von einer endgültigen Entscheidung über das Stattfinden der Veranstaltung im April wären wir Ihnen sehr verbunden, wenn Sie uns zunächst unverbindlich bis **20. Januar 2021** mitteilen würden, mit wieviel Personen Ihre Weinbruderschaft an dem GDW-Treffen teilnehmen wird.

Diese Information ihrerseits ist von großer Bedeutung, um festzustellen ob genügend Weinschwester und Weinbrüder teilnehmen, damit die Veranstaltung auch kostendeckend durchgeführt werden kann.

Ich wünsche Ihnen, auch im Namen meiner Vorstandskollegen Otto Schätzel und Herbert Hirschmann sowie dem Vertrauensrat ein schönes und besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Start in das Neue Jahr 2021. Bleiben Sie bitte gesund !

IN VITE VITA

Ihr Oliver Stuess